

Naiduth Geles: Elevando la Elegancia y la Innovación de la Moda Colombiana en Espacio Vogue Miami.

"Naiduth debuta en Miami: ¡No te pierdas su participación en Espacio Vogue del 16 al 19 de Noviembre!"

MIAMI, FL, UNITED STATES, October 31, 2023 /EINPresswire.com/ -- La nueva colección de la diseñadora Colombiana Naiduth Geles es una oda a la opulencia y al estilo de vida hedonista. Dividida en tres cápsulas, esta colección fusiona el desenfadado del lino y el denim con el lujo de los bordados de pedrería con precisión y técnicas de tintura exclusivas, lo que las hace únicas y en muchos casos, irrepetibles. Naiduth estará presente en Miami participando en Espacio Vogue del 16 al 19 de Noviembre.

La versatilidad de esta colección es impresionante, ya que las prendas de lino son ideales para eventos informales, mientras que los bordados de pedrería las convierten en atuendos deslumbrantes para ocasiones especiales. "Esencia Sublime" es el epítome del estilo y la elegancia, destinada a aquellos que buscan la perfección en cada detalle de su vestuario.

Su participación en Espacio Vogue marca un emocionante punto de inflexión en la historia de Naiduth Geles, ya que la marca se prepara para expandirse y conquistar nuevos mercados fuera



De izquierda a derecha. Top en Gaza de Lino con detalles de pasamanería trenzada en mangas. Modelo 2. Top silueta curva enmarcado en trenzas tejidas.



De izquierda a derecha. Set en Lino con pespuntos en contraste. Vestido en lino con escote en espalda enmarcado con pompones de algodón.

de Colombia. Esta expansión representa una ambición y un compromiso continuo para consolidar su nombre como un referente en la industria de la moda.

El Estilo Único de Naiduth

El estilo de Naiduth Geles se caracteriza por la amalgama de lo tradicional y lo contemporáneo en un perfecto equilibrio. Su enfoque único combina técnicas tradicionales con fibras naturales y un sentido innato de la innovación, creando prendas que son un testimonio de su visión única en la moda.

Lo que diferencia a Naiduth Geles de otras marcas colombianas es la incorporación de su rico patrimonio artístico y cultural en cada prenda. Su proceso creativo se traduce en piezas meticulosamente elaboradas con detalles manuales, bordados intrincados y tinturas naturales que rinden homenaje a las manos artesanas de Colombia. Esto se traduce en una sensación de lujo sin esfuerzo y un equilibrio perfecto entre la maestría de la tradición y el diseño contemporáneo.

El Legado Familiar y el Nacimiento de una Marca

El camino de Naiduth en la moda comenzó temprano, guiada por su madre, Hilda Suárez, quien fue su gran mentora. Trabajando codo a codo con su madre, Naiduth aprendió y conservó lo mejor de la confección tradicional y el patronaje, lo que la llevó a enamorarse de la industria de la moda. Después de completar sus estudios en Diseño de Modas en 1995, regresó a Valledupar y decidió lanzar su marca homónima. El pilar de su marca es su interpretación poco convencional del lino y la elaboración de prendas a medida que hacen que quien las lleve sea el protagonista en cualquier lugar. La carrera de Naiduth ha sido un testimonio de su pasión por la moda y su búsqueda constante de la excelencia.

Más sobre Naiduth Geles

Naiduth Geles es una diseñadora colombiana que ha dejado una huella indeleble en la industria de la moda gracias a su enfoque innovador, su maestría patronista y los detalles inesperados que distinguen su marca de las demás. Nacida en Valledupar, Naiduth es reconocida por su profunda conexión con la cultura y la naturaleza de su país, así como por su inspiración en la riqueza artística y musical de su origen.



Modelo 1, Top lino ajustable en espalda, short en lino, cinturón de sesgos lino tejidos a mano en técnica macramé terminados en flecos. Modelo 2, Pantalón wide leg, pretina curva con top anudado en hombros.

Naiduth Geles continúa inspirando a través de su enfoque innovador y su profundo amor por la moda y la cultura colombiana. Para más información y contacto con Naiduth Geles, visite www.naiduthgeles.com o sígala en las redes sociales en @NaiduthGeles

Para más información:

FLIC MEDIA

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/665352220>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.